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Texte de la question

M. Marcel Bonnot attire l'attention de Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur les
rapports qu'entretiennent universités et entreprises. Ces dernières années, rapports et instances de concertation
sur la nécessité de rapprocher les deux mondes se sont multipliés. Néanmoins, les efforts sont à poursuivre, et
pour cause : selon une étude réalisée en avril 2012 par l'association IMS-Entreprendre pour la cité, 56,3 % des
entreprises considèrent qu'il est difficile pour elles d'identifier les filières et les formations qui correspondent à
leurs besoins. Il en résulte un constat alarmant : dans 42,8 % des entreprises, le nombre de collaborateurs
recrutés dans les universités correspond à moins d'un quart du total de leur recrutement. Ainsi, bien que depuis
une quinzaine d'années les universités aient multiplié les formations professionnalisantes, un effort d'adaptation
des cursus, mais aussi de clarification des diplômes reste à faire. Il lui demande quelles sont les intentions du
Gouvernement en la matière.
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